

Membumikan Kepemimpinan Saat Pandemi

Wednesday, 25 Agustus 2021 WIB, Oleh: Satria



Departemen Geografi Pembangunan, Fakultas Geografi, Universitas Gadjah Mada bekerja sama dengan Forum Pimpinan Perguruan Tinggi Bidang Ilmu Geografi dan Pendidikan Geografi (FORPIMGEO) dan Fellow Leadership for Environment and Development (LEAD) rutin menggelar seminar bulanan Sustainable Development Goals Seminar Series (SDG's Seminar Series) ke-68 pada Selasa (24/8)

Seri ke-68 yang disiarkan langsung secara daring ini adalah penutup seri Leadership kerja sama FORPIMGEO dan LEAD, juga menjadi pra-kegiatan Musyawarah Nasional FORPIMGEO 2021 yang masuk dalam rangkaian Dies Natalis Fakultas Geografi UGM ke-58 dengan tema "Membumikan Kepemimpinan Di saat Pandemi".

"Dari SDGs seminar ini sudah banyak yang didiskusikan akan membawa keluasaan pada wawasan dan sudah ada implikasi yang dilakukan dalam pelaksanaan SDGS. Tema yang diusung saat ini sangat relevan dengan keadaan saat ini. Kita semua harus mengupayakan bagaimana mengatasi pandemi ini dari berbagai sudut pandang salah satunya kepemimpinan," ujar Dr. Andri Kurniawan, S.Si., M.Si selaku Dekan Fakultas Geografi UGM dalam sambutannya.

Seminar yang dipandu oleh Prof. Dr. M. Baiquni, M.A. (Guru Besar Universitas Gadjah Mada dan Ketua Umum FORPIMGEO) diawali dengan pemaparan oleh Prof. Dr. Ani Mardiasuti (Guru Besar Institut Pertanian Bogor, Fellow LEAD).

Ia menjelaskan pandemi yang merupakan VUCA(Volatility, Uncertainty, Complexity, dan Ambiguity) situation membutuhkan growth mindset dan adaptive leadership sehingga kita harus adaptif terhadap perubahan karena perubahan merupakan suatu keniscayaan dan yang tidak berubah akan

tertinggal ataupun ditinggalkan.

Dalam seminar ini juga menghadirkan pembicara lainnya yaitu Drs. Yuli Priyana, M.Si. (Wakil Dekan Fakultas Geografi Universitas Muhammadiyah Surakarta, Pengurus FORPIMGEO). mengenai dampak pandemi terhadap pembelajaran di perguruan tinggi, Dr. Hafid Setiadi, S.Si, M.T. (Ketua Prodi S1 Geografi Universitas Indonesia, Pengurus FORPIMGEO) mengenai konsep membumikan serta kepemimpinan, Dr. rer. nat Nandi, M.T, M.Sc. (Ketua Prodi Pendidikan Geografi S2/S3 SPs Universitas Pendidikan Indonesia, Pengurus FORPIMGEO) mengenai pandemi merupakan krisis global, dan Dr. Siti Fadjarajani, M.T. (Ketua Prodi Magister Pendidikan Geografi Universitas Siliwangi, Pengurus FORPIMGEO) mengenai kepemimpinan perempuan.

Simak selengkapnya [disini](#).

Penulis: Khansa

Berita Terkait

- [Raih Doktor Usai Teliti Perilaku Kewargaorganisasian](#)
- [Membumikan Pancasila Melalui Tri Pusat Pendidikan](#)
- [Gaya Kepemimpinan Transformasional Berpengaruh Positif Terhadap Kualitas Layanan Perawat](#)
- [Kepemimpinan Autentik Dorong Pegawai Lakukan Whistle Blowing Internal](#)
- [Perempuan Memiliki Peran Signifikan di Masa Pandemi Covid-19](#)